

Nachwahl eines Ausschussmitgliedes

18.1.2013

Das Mitglied des Hospitalausschusses Christopher Harms ist aus Bitburg verzogen und hat deshalb sein Mandat im Ausschuss niedergelegt. Er gehört der FDP an.

Die entsprechende Nachwahl nahm der Stadtrat nun in seiner letzten Sitzung vor.

In offener Abstimmung beschlossen die Ratsmitglieder, dem Nachfolge-Vorschlag der Fraktion FDP zu folgen und wählten Frau Monika Szwedek-Ewen als neues Mitglied in den Hospitalausschuss der Stiftung Bürgerhospital.

Die Wahl erfolgte einstimmig.

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)